



COMITÉ DE RESTRUCTURATION

Le comité de Restructuration de l'APPQ¹ a pour mission de recevoir et traiter les différentes demandes ayant pour effet de revoir la structure syndicale et les autres sphères relatives au fonctionnement de l'APPQ.

Par la suite, ces recommandations sont présentées aux membres du Conseil de direction et du Congrès annuel des délégués.

Le 18 octobre dernier, le comité s'est réuni pour aborder de nouvelles questions, soit :

1. modification de la logistique relativement au Congrès;
2. réflexion sur la cotisation syndicale de l'APPQ;
3. assistance juridique supplétive;
4. structure des territoires desservis par les directeurs;
5. communication, formation (multimédia), révision du Web et des modèles utilisés pour la formation syndicale.

Le comité se réunira de nouveau le 7 décembre 2017 afin de poursuivre ses travaux.

Jacques Painchaud, LL.M. (droit)

Vice-président à la Discipline et à la déontologie

¹ MM. Jacques Painchaud, vice-président à la Discipline et à la déontologie, Chrystian Leclerc, vice-président aux Finances, Serge-Alexandre Gervais, directeur Mauricie/Centre-du-Québec, Hugo Lizotte, directeur Estrie, Patrice Higgins, délégué Division surveillance physique Est (Quartier général Québec), Patrick Lachapelle, délégué Équipe des enquêtes de la MRC de Sept-Rivières (Côte-Nord), M^{mes} Karine Landreville, conseillère en Santé et sécurité au travail, et Marie-Lou Lafrance, adjointe juridique au vice-président à la Discipline et à la déontologie.